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Attestation de formation

Transport d’Animaux Vivants
chiens et chats

Certificate Transport of Live Animals, dogs and cats

Je soussignée, Anne-Sophie Avocat, représentante légale de 'organisme CNFPro, enregistré sur
décision administrative, 44 rue des Halles 01320 CHALAMONT, certifie que

1, the undersigned, Anne-Sophie Avocat, legal representative of the CNFPRO training organization, registred by administraive decision, 44 rue
des Halles 01320 CHALAMONT, certify that

Mme Julia RENAUD

Né(e) a Bordeaux, le 27/04/1986

Born to Bordeaux, on 27/04/1986

A participé avec assiduité a la formation Transport d’Animaux Vivants chiens et chats organisée par le
CNFPro en classe virtuelle a distance, les 24 et 25 juin 2021.

Participated diligently in the Transport of Live Animals, dogs and cats training, organized by the CNFPRO in virtual classromm, on 24th and
25th june 2021.

Cette formation d’une durée de 7 heures - conforme a Il'arrété du 12 nombre 2015 (NOR :
AGRE1522528A) relatif aux enregistrements des organismes de formation mettant en ceuvre les
formations requises pour les personnes exergcant une fonction de convoyeur d’animaux vivants - donne
au titulaire de cette attestation le droit de transporter des chiens et des chats dans le cadre d’une
activité économique.

This training lasting 7 hours - in accordance with the decree of 12 number 2015 (NOR: AGRE1522528A) relating to the registrations of training

organizations implementing the training required for people exercising a function of conveyor of live animals - gives the holder of this
certificate the right to transport dogs and cats as part of an economic activity.

Pour servir et valoir ce que de droit. )
9 Anne-Sophie Avocat,

Fait a CHALAMONT, le 28/06/2021 Gérante du CNFPRO
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